



1年生 フレッシュマンセミナー



4月13日(木)、1年生対象のフレッシュマンセミナーを実施しました。この研修は、「①高校生活に必要な知識や心構えを身につける②集団の一員としての自覚を身につける③第一学年及びクラスの団結を図る」ことを目的としています。生徒を代表して、小西菜々花さん(HR13)が「今日の話をしっかり聴き高校生としての自覚を高めるとともに、よりよい高校生活を送れるようしっかりと自分でも考えてこれからを過ごすていきましょう。」と決意を宣言しました。学舎長からは高校生活を送る上で心にとどめてほしいこととして「①自主・自律の精神、②読書のススメ、③多様性と創造を高める」の3つの話がありました。

その後、学校生活に関わる講義に取り組み、午後から校歌練習を行いました。新型コロナウイルス感染拡大防止対策が緩和されたことで、3年ぶりに校歌練習を実施しました。クラスとして一体感を出せるようになるまで、何度も練習しました。練習した成果を1クラスずつ披露し、クラスの団結力を高める機会となりました。最後に、ホームルームでは今日の感想・

気づき・今後行っていきたいことをまとめ、当日の研修がすべて終わりました。

「予習→授業→復習のサイクルをしっかり整えて、授業を活用できるようにしたいです。希望進路を実現できるように1年生から計画的に準備をしたいです。」
吉田彩莉 (HR11)

「先輩方のように、毎日の生活を楽しく過ごし、自分自身を成長させていきたいと考えています。また、中学校では達成できなかったことを自分からチャレンジしていきたいです。」
倉優羽 (HR12)

「高校生になるという実感とこれからの生活について深く考えることができました。また、積極的に行動するというのは大切なことだと思いましたし、それをモットーにして3年間を取り組みたいです。」
吉田夏輝 (HR13)

「校内で挨拶をするだけでなく、地域の人ともあいさつをすることで、周りの人からも信頼されるのではないかと思います。」
奥田翔太 (HR14)

部活動紹介

4月12日(水)、1年生を対象に部活動紹介を行いました。生徒会役員が主体となり、準備や司会進行を務めました。

書道部は吹奏楽部の演奏に合わせ、新入生へのメッセージを書き上げるパフォーマンスを披露したり、体育系部活動はその場で練習内容を実演したりして、1年生が興味関心を持てるように工夫を凝らしました。宮津学舎だけで活動する部活動、宮津学舎と加悦谷学舎合同で活動する部活動と、より選択できる幅が広いのも魅力です。



天橋立清掃

4月16日(日)に「第48回はじめて1人1坪大作戦」に参加しました。

日本三景・天橋立をいつまでも美しく守るために、地域の方々と協力しながら清掃をする取組です。

当日雨が予報されていましたが無事に開催できました。44名の生徒がボランティア活動に参加し、熊手を使い海辺に落ちているゴミや松葉をかき集めました。地元の名勝である天橋立の魅力や地域の方々とつながりを清掃を通して実感するいい機会となりました。



校外学習 (2, 3年生 加悦谷学舎と合同実施)

2年生は、「道の駅 神戸フルーツフラワーパーク 大沢」へ行きました。今年度から加悦谷学舎と共に実施しました。絶好の晴天に恵まれ、気持ち良い陽気の中、生徒たちは大縄跳び大会やBBQを満喫しました。また、新クラスのメンバーとの親睦や加悦谷学舎の生徒との交流ができ、大変有意義な1日を過ごしました。この経験が学舎合同で実施する修学旅行につながるよう、さらに学舎同士の交流を深めていきたいと思えます。

「高校に入学してから初めての校外学習に行きました。加悦谷学舎との交流もすることができ、クラス・学年間の絆を深めることができました。大縄跳びではクラスの息を合わせることが必要だったので声を掛け合いながらできて、これからのクラスの取組につながると思いました。」 糸井陽飛 (HR21)

「1年生の時にあまり交流する機会のなかった人や加悦谷学舎の生徒と関わる素敵な機会になりました。普段一緒にいる友達とさらに仲が深まるきっかけになり、2年2組として新しくクラスメイトとなった人たちともたくさん関ることができて、すごくすごく楽しかったです。」 井上早穂 (HR22)



3年生は「ラウンドワン京都伏見店」へ行きました。今回の校外学習は、両学舎の生徒会役員が「もっと学舎間交流がしたい」と声をあげたことをきっかけに、加悦谷学舎との合同実施となりました。生徒会役員主催のボーリング大会では、ストライクやスペアを決めるたびに歓声が上がり、存分に交流を楽しんでいる様子が伺えました。またアクティビティ施設の「スポッチャ」では、ビリヤード・ダーツ・ローラースケート・アーチェリーなどを体験し、それぞれ仲間と楽しむ時間を過ごしました。この楽しかった思い出を胸に、高校生活最後となる1年間、学習・部活動・学校行事などの様々な場面で、3年生がたくさん活躍することを楽しみにしています。

「ボーリング大会は初対面の人と一緒にやって楽しめるか不安だったけど、みんなで声を掛け合ったり、喜び合ったりすることができ、充実した時間になりました。スポッチャは友達といつもできないことをたくさん経験でき、また体いっぱい動かすことができて良かったです。これから部活動や受験勉強などで、友達と遊びに行く機会は少なくなるので、とても良い時間を過ごすことができました。」

黒木優太 (HR31)

面談週間



4月17日(月)から1週間は面談週間でした。放課後、担任が生徒と面談をし、今年度の目標を共有し、今熱中していること、困っていることについて話します。また、各学年の部長面談がGW後から始まりました。どの学校も担任面談は実施されていますが、担任だけでなく学年部長からもアプローチを行い、いろいろな角度から生徒の可能性を引き出せるようにしています。

授業参観

5月13日(土)、授業参観を実施しました。今年度は各家庭の参加人数制限を設けず、昨年度より多くの保護者等の皆様に参観していただきました。生徒達はいつもと違う雰囲気の中、緊張しながらも意欲的に授業に取り組んでいました。普段なかなか見ることができない生徒の様子や宮津学舎の授業を知ることができ、宮津学舎の魅力を知って頂く機会となりました。保護者等の皆様・地域の皆様の期待に応えられるように、宮津天橋高校は質の高い教育活動を引き続き実施していきます。



体験セミナーを実施します!

中学3年生対象の体験セミナーを8月1日(火)に実施します。体験授業や部活動体験をはじめ、宮津学舎の魅力を経験できる機会です。また、本学舎の生徒が学校を紹介したり、体験授業のサポートをします。活気ある学校の雰囲気を実感できます。宮津学舎一同、中学生の皆さんのお越しをお待ちしております。(写真は一昨年の様子)



●【訂正】

前回の宮通第1号・Safari(探究活動)の欄において名前の表記に誤りがありましたので訂正させていただきます。 ☆井上沙英 (HR33)